
 

Abg. Rothe fragte nach, inwieweit Erkenntnisse darüber vorliegen, ob Rettungskräfte und 

Feuerwehrleute bei ihren Einsätzen im Rhein-Sieg-Kreis belästigt oder behindert werden. 

 


